

PLENOS

FORMADO EL CONSEJO DE ADMINISTRACION DEL DIARIO "LANZA"

La contratación de dos ingenieros técnicos para el Servicio de Vías y Obras, la designación de cuatro componentes para el Consejo de Administración de la Fundación Diario Lanza y, de nuevo, las cuentas de la Semana de la provincia, fueron los puntos más debatidos en el pleno ordinario, celebrado en segunda convocatoria, del pasado mes de octubre.

En el orden del día figuraban 21 puntos, aunque se trataron muchos más que se habían tramitado por vía de urgencia. El primer debate surgió por un acuerdo de la Comisión de Gobierno para la contratación de dos ingenieros técnicos para la Sección de Vías y Obras; Luis Ruíz Sobrino, portavoz del Grupo Popular preguntó acerca de esta contratación y del acta de la Comisión de Gobierno en la que se delegaba en Isidro Gómez Vargas, presidente de la Comisión de Obras Públicas, Urbanismo, Ecología y Medio Ambiente, para la contratación de estos técnicos. El responsable de esta Comisión hizo una breve síntesis del proceso de selección, a la que se habían presentado 39 aspirantes, de los que resultaron preseleccionados trece en función de sus "currículum", a estos últimos, se les hizo una entrevista para, finalmente, resultar dos los seleccionados; asimismo, Gómez Vargas explicó que estuvo asesorado en todo momento del ingeniero jefe de los servicios de Vías y Obras de la Diputación.



El señor Ruíz Sobrino insistió en la coincidencia de apellidos de uno de los técnicos seleccionados con el alcalde de Almadén, por lo que el Presidente de la Diputación contestó que, "según la Constitución, todo español tiene derecho al trabajo". Independientemente de esto, a pesar de los apellidos, pueden estar en la diáspora en cuanto a ideología, y la Diputación no tiene en cuenta ésta a la hora de contratar", el Presidente puso como

ejemplo las obras contratadas con un constructor y concejal del Ayuntamiento de Ciudad Real que no es socialista precisamente. "Me preocupa —explicó— que los medios de comunicación recojan en el papel que se contrata a un técnico porque es hermano del alcalde de Almadén. La paciencia tiene un límite, se está abusando por parte de la oposición".

El portavoz del Grupo Independiente, señor Moreno, intervino manifestando sus dudas acerca de que se faculte al Presidente de la Comisión de Obras y Servicios para la elección de los técnicos, "en lo sucesivo—señaló— sería mejor que fuese la Comisión de Personal la encargada de hacer las selecciones de aspirantes. Acabó manifestando la abstención de su grupo porque "estamos de nuevo ante una contratación poco ortodoxa, similar a la del arquitecto técnico que se hizo hace pocos meses".

La contratación temporal de los dos ingenieros técnicos se aprobó con los votos a favor del grupo socialista, en contra del Popular y la abstención del Independiente, el resto de los acuerdos de la Comisión de Gobierno fueron ratificados.

Asimismo, se aprobó la propuesta de iniciación de trámites de convocatoria de oposiciones libres para dos plazas de ingeniero técnico en la Sección de Vías y Obras, una de ingeniero industrial y otra de arquitecto técnico.

Se acordó conceder ayudas a alumnos que han cursado estudios de Formación Profesional en el Hogar Provincial para estudiar FP-2, según la propuesta de la Comisión de Salud y Bienestar Social, así como establecer un concierto con "Sanitas" para prestaciones de asistencia sanitaria a los funcionarios de la Diputación.

AYUDAS DE CARACTER CULTURAL Y DEPORTIVO A AYUNTAMIENTOS

Fueron aprobadas por unanimidad las propuestas presentadas por las Comisiones Informativas de Deportes, Juventud y Turismo y de Cultura y Educación. En la primera se conceden ayudas de carácter deportivo a Ayuntamientos por 435.000 pesetas y a Consejos Locales de Juventud, entre los que figura el Consejo de Puertollano —un millón de pesetas—; quinientas mil a los Consejos de Miguelturra y Almodóvar y trescientas mil a los de Bolaños, Porzuna y Argamasilla, por ser estos últimos de nueva creación.

Respecto a las propuestas de la Comisión Informativa de Cultura y Educación, se aprobó ceder ayudas a distintos Ayuntamientos por un total de 1.260.000 pesetas, así como el proyecto de un periódico juvenil en